

| | | | |
|-----|-------------------------------|-----------------|--|
| 062 | UTBM Service communication | Est Républicain | 19 mars 2016 |
| | | Belfort | atelier infomatique - maison de quartier |

Centre-ville Un étudiant de l'UTBM anime un atelier destiné à différents publics

L'informatique pour tous



■ Victorien supervise Jacques qui essaie d'appliquer ce qu'il vient d'apprendre.

LA MAISON de quartier centre-ville propose un atelier informatique. Il est animé par un cyber-médiateur qui est mis à disposition par la ville de Belfort. Il s'agit de Victorien, un étudiant de l'UTBM qui a été affecté à la maison de quartier. Il remplace ainsi Geoffrey, qui avait débuté l'année, mais qui a dû abandonner ses fonctions pour suivre un stage.

Cet atelier est bien fréquenté et permet à ses habitués de découvrir les bases de l'informatique, l'utilisation du matériel et des périphériques, des logiciels et également d'internet. Il est aussi destiné aux utilisateurs plus avancés pour approfondir leurs connaissances.

teurs plus avancés pour approfondir leurs connaissances.

« J'encadre aussi bien des personnes qui veulent maîtriser l'utilisation d'un ordinateur que le maniement d'une tablette, d'un appareil photo ou encore d'un smartphone », explique Victorien.

Les participants sont de plus en plus nombreux à se rendre aux permanences des lundis et vendredis de 10 h 30 à 12 h 30, des mardis de 14 h à 16 h et des jeudis de 15 h à 17 h. Pour rappel, à partir d'aujourd'hui, toutes les activités sont à demi-tarif.

📞 Se renseigner :
03.84.22.16.95 ou
06.69.49.66.95